

LE BOSS



« Pierre-Yves VIAL, 37 ans, marié, deux enfants. Un parcours professionnel atypique puisqu'après des études en écologie orienté écosystèmes, faune et flore, j'ai travaillé dix ans dans le recyclage du verre, à divers postes. Ensuite j'ai intégré CIA en tant que commercial, dans un premier temps, puis en tant que gérant depuis maintenant trois ans.

Durant la période où j'étais commercial, j'ai pu voir que c'était une entreprise saine avec de bons produits et une équipe solide. J'ai donc saisi l'opportunité lorsque le gérant de l'époque, qui était également son créateur, a souhaité la céder et je suis resté associé avec le chef d'atelier qui porte la compétence technique tandis que je me focalise plus sur les parties commerciale et gestion.

La reprise s'est bien passée. Il a fallu réorganiser en partie le fonctionnement de l'entreprise suite au départ de l'ancien gérant. Cela n'a pas été tout rose mais je suis accompagné par une belle équipe dans ou tout le monde tire dans le même sens. C'est très important, dans le monde entrepreneuriale comme dans celui du football d'ailleurs ! »

L'ENTREPRISE

« CIA a été créée en 2013 par les frères Jérémy et Geoffrey MARNAT et fêtera ses 13 ans cette année. Sa particularité est que, contrairement à beaucoup de menuiseries qui ne font que du négoce et de la pose, CIA s'est développée en fabricant elle-même ses menuiseries Aluminium. Au départ implantée sur Andrézieux-Bouthéon, à côté du club 42, elle a ensuite déménagé sur Montrond les bains en 2016 sur un site plus grand avoisinant les 900 m². Aujourd'hui Atelier CIA compte toujours une dizaine de salariés. Nous travaillons quasiment exclusivement avec les particuliers et très localement. La majorité des chantiers s'effectue dans le département et quelques uns dans les départements limitrophes.

Nous sommes labellisés Qualibat-RGE, ce qui nous permet de répondre aux chantiers bénéficiant d'aides de l'état ou autres. Cette année nous serons présents au salon Happytat à Andrézieux Bouthéon en mars et à la foire de Montbrison en Avril.

Nous fabriquons bien évidemment tout type d'ouverture pour un logement (fenêtres, portes, coulissants, etc...) mais nous avons également, et surtout, une grosse expertise sur la partie Outdoor (Pergolas, carports, portails, clôtures, garde-corps, barrière de piscine) auxquels s'ajoutent certains produits complémentaires que nous ne fabriquons pas (stores, volets roulants, moustiquaire, BSO, portes de garages, etc.) »



TRIBUNE LIBRE

« Je crois beaucoup en l'économie locale, c'est en partie pour cela que la reprise de l'entreprise m'a motivé. Ce savoir faire local dans la fabrication des menuiseries est pour moi un vrai plus. Nous sommes rentrés je pense dans une période assez chaotique au niveau mondial depuis quelques temps déjà, et pour moi ces valeurs prennent encore plus de sens dans un tel contexte.

Je vous laisse méditer sur ces belles paroles philosophiques et si vous avez un projet Aluminium pour lequel vous souhaitez des produits made in Forez, n'hésitez pas à nous contacter. Allez l'USEM ! »

PIERRE-YVES VIAL ET L'USEM



Après avoir joué dans les équipes de jeunes au FC Montbrison, Pierre-Yves signe à l'USEM lors de la première saison du club (2004-05). Il rejoint les 18 ans, coachés, à l'époque par le duo Greg JOANIN - Bertrand MILANI et, par là même, la brillante génération 1988. Les 18 ans sont d'ailleurs sacrés champions de 2ème division et remportent le premier titre de l'histoire de l'USEM.

Ensuite Pierre-Yves, joue en seniors, quelque fois appelé en équipe fanion, jusqu'en 2014 avant d'intégrer les critérium et met fin à sa carrière en 2017. Soit treize ans sans interruption.

Au niveau palmarès, Pierre Yves a participé à la finale de la coupe de l'Amitié Critérium en 2017. Défaite 0-1 a.p à St Chamond contre Firminy.



Séniors II, saison 2007-2008



Si son armoire aux trophées n'est pas trop garnie, gageons que les bons souvenirs sont nombreux puisque le club a toujours pu compter sur lui et qu'il a toujours répondu présent lors des différentes manifestations. De quoi alimenter un petit album photos clins d'oeil, qui rappelle de bons moments et qui témoigne de l'état d'esprit de l'USEM.



Soirée à thème 2010



Concours belote 2012



Fête du sport 2013



Corso Fourme 2014

